



Communiqué de presse

Courrier au Président de la République sur la situation à GAZA

Monsieur le Président de la République,

Monsieur le Président de la République, les horreurs à Gaza doivent cesser. Chaque jour les bombardements israéliens sur Gaza redoublent d'intensité, blessant et provoquant la mort de centaines de civils palestiniens, dont de nombreuses femmes et leurs enfants. Chaque jour, malgré les alertes et les condamnations internationales, le gouvernement israélien poursuit son objectif de destruction de Gaza.

Cette situation est intolérable.

Je vous demande, Monsieur Le Président de la République, ainsi qu'à votre gouvernement, de condamner fermement les agissements du gouvernement israélien, d'exiger un cessez-le-feu immédiat et de tout mettre en œuvre pour obtenir l'arrêt définitif des massacres et des bombardements. Le blocus des convois humanitaires qui conduit à affamer et à priver de soins la population, confrontée à des déplacements massifs doit cesser tout comme les livraisons d'armes à Israël.

La France doit s'y engager concrètement. Elle doit prendre des mesures pour mettre fin à cette guerre, obtenir la libération de tous les otages et donner aux peuples israéliens et palestiniens l'assurance de la sécurité, du respect et d'une paix durable.

Pour Force Ouvrière, un avenir de paix durable et de sécurité doit être assuré pour ces populations afin qu'elles puissent se construire un avenir pour elles-mêmes et ses enfants.

Paix, Pain, Liberté !

Je vous prie d'agréer, Monsieur le Président, l'expression de notre plus haute considération et de notre profond attachement aux valeurs de la République.

Paris, le 23 mai 2025

Contact :

Frédéric SOUILLOT
Secrétaire général de la
confédération Force
Ouvrière